

Annonce d'une visite en Chine d'un envoyé spécial du président cubain



La Havane, 4 juin (RHC) Le ministère chinois des Affaires étrangères a annoncé aujourd'hui à Pékin la visite imminente du ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla en tant qu'envoyé spécial du président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Rodríguez Parrilla, qui est membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et ministre des Affaires étrangères, effectuera une visite officielle du 5 au 9 juin à l'invitation de la Chine, a déclaré la porte-parole locale du ministère des Affaires étrangères, Mao Ning, citée par l'agence de presse Xinhua. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba